

伝統の定期戦が行われました。

雨で1日順延となった水海道一高との第81回定期戦が5月4日に水海道一高で行われました。会場校である水海道一高の皆さんの献身的な努力のお陰で、開会式が始まる迄にグラウンド整備を始めすべての準備が整っていました。伝統の一戦を滞りなく実施するという強い思いが伝わってきました。本当にありがとうございました。



競技は陸上競技の勝利に始まり、最終競技となった野球の勝利で締めくくることができました。

総合成績については13勝4敗1引き分けで我が校の勝利となり、連勝記録においても新記録となる9連勝になりました。今回の定期戦においても、各競技とも高校生らしく澁刺と躍動感のある戦いが繰り広げられました。結果は我が校の圧勝に見えますが、個々の競技



においては接戦も多く、兄弟校である海一の力も決して侮れないと感じました。来年は会場を下妻に移して10連勝を目指すこととなりますが、常に挑戦者の気持ちを忘れずに怠りなく準備したいと思います。

当日は、鉄羅前同窓会長、小倉同窓会長を始め歴代の校長先生や関係者の皆様が応援に駆けつけて下さいました。また、新しい応援団旗を寄贈して下さいました。天賀谷



茂様(63回卒)にも朝の花魁道中から閉会式まで定期戦を堪能していただきました。改めて御礼申し上げます。

